

ABSTRAK

M Syahrul Ramdhani: Implementasi Upaya Guru BK Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Peserta Didik

Perilaku indisipliner yang dilakukan oleh peserta didik perlu diatasi oleh Guru Bimbingan Bimbingan Konseling, sebab itu merupakan salah satu upaya guru BK dalam meningkatkan kedisiplinan siswa. Guru BK memiliki peran sentral dalam Upaya meningkatkan kedisiplinan peserta didik. Meski pada realitanya, perilaku indisipliner peserta didik tidak sepenuhnya hilang, namun berkurang sehingga kedisiplinan peserta didik meningkat. Upayanya mencakup serangkaian Langkah dan strategi untuk menciptakan lingkungan belajar yang lebih positif dan mendukung bagi peserta didik, diantaranya; analisis perilaku, pengembangan program, kolaborasi dengan staf dan orang tua, pengawasan dan intervensi serta evaluasi dan pemantauan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui program upaya Guru BK dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik, proses Upaya guru BK dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik serta hasil Upaya guru BK dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sehingga penelitian bersifat natural dengan situasi sosial yang memiliki aspek diantaranya; aspek tempat (*place*), perilaku (*actor*), dan aktivitas (*activity*) yang berinteraksi secara sinergis.

Konsep bimbingan konseling disini ialah implementasi Upaya konselor dalam memberikan bimbingan yang merupakan proses interaksi antara konselor dengan konseli baik secara langsung maupun tidak langsung dalam rangka membantu konseli yang dimaksud disini adalah peserta didik untuk meningkatkan kedisiplinan.

Hasil akhir dari pelaksanaan Upaya guru BK dalam meningkatkan kedisiplinan peserta didik telah banyak Upaya yang dilakukan dan Upaya tersebut memberikan efek signifikan terhadap penanganan perilaku indisipliner peserta didik di sekolah. Upaya bimbingan yang dilakukan membantu peserta didik dalam meminimalisir serta mencegah Tindakan indisipliner yang berpotensi dilakukan di lingkungan sekolah.

Kata kunci: Implementasi, Upaya Guru BK, Disiplin